

Miembros de Boko Haram atentan contra civiles en Camerún



Yaundé, 25 dic (RHC-PL) Dos comandos suicidas de la organización terrorista Boko Haram causaron 14 víctimas, cuatro de ellas mortales en los municipios de Mora y Godigon, cercanos a la frontera con Nigeria.

Mora es una ciudad de unos 60 mil habitantes situada a 40 kilómetros de la frontera este de Nigeria y allí radica la sede de centro operativo de las fuerzas armadas camerunesas participantes junto a soldados de Benín, Níger, Chad y Nigeria en la ofensiva multinacional africana que lucha contra Boko Haram, y en el lugar no resultó lesionado ningún militar.

En el sitio aludido el comando de Boko Haram se hizo estallar en una motocicleta cuando circulaba por el centro de la ciudad y frente a varias cafeterías.

El atentado de Godigon, a 10 kilómetros de Mora, se produjo casi simultáneamente en las primeras horas de la mañana y, y allí el suicida estalló la carga explosiva que llevaba atada a su cuerpo dentro de un mercado.

Tales hechos parecen dar certeza al reciente anuncio del Presidente nigeriano Muhammadu Buhari, de que el campamento madre del grupo Boko Haram ubicado en el bosque de Sambisa, fue asaltado y tomado por su ejército.

En ese sentido, los atentados parecen constituir una respuesta inicial del grupo terrorista a la derrota sufrida en su principal refugio intramontano de la provincia nigeriana de Borno, vecina del territorio camerunés.

Desde 2009 Boko Haram desató en las zonas referidas una ola de terror que hasta el momento acumula unas 20 mil personas muertas, miles de heridos y mutilados.

También el desplazamiento de dos millones de seres humanos, de acuerdo a cifras oficiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116597-miembros-de-boko-haram-atentan-contr-civiles-en-camerun>



Radio Habana Cuba